

Newsletter - Juin 2024

**Cloud4Africa, lauréat du prix "Meilleur Projet Cloud" aux Awards de la Transformation Digitale 2024 🏆**

**Chers Partenaires,**

Nous sommes ravis de partager une grande nouvelle avec vous ! **Cloud4Africa** a remporté le prix prestigieux du "**Meilleur Projet Cloud**" lors des **Awards de la Transformation Digitale 2024**, un événement organisé par **Yadec Consulting** dans le cadre des **B2B Digital Day 2024**.

Ces Awards, soutenus par **Deloitte** et présidés par un jury d'experts dirigé par **Monsieur Stan Zézé**, PDG de Bloomfield Investment Corporation, récompensent les entreprises innovantes qui contribuent activement à la transformation numérique en Afrique.

**Un projet innovant salué : KARAJAN**

Cloud4Africa s'est distinguée grâce à **KARAJAN**, un orchestrateur de cloud développé à travers un programme de **Recherche & Développement** lancé il y a 10 ans. Cet outil unique permet d'automatiser les plateformes cloud pour répondre aux besoins spécifiques des entreprises et administrations africaines.

Ce prix est une reconnaissance de nos efforts constants pour offrir des solutions cloud souveraines et adaptées aux réalités locales, tout en garantissant l'autonomie et la sécurité des données de nos clients.

**Notre vision pour l'Afrique numérique**

Chez Cloud4Africa, nous croyons fermement en l'avenir d'un **cloud souverain et innovant**, soutenant la transformation numérique des gouvernements, opérateurs Telcos et entreprises en Afrique. Ce prix confirme notre engagement à être **votre partenaire de choix** pour des solutions cloud de qualité.

**Merci pour votre soutien !**

Nous tenons à remercier nos collaborateurs, partenaires et clients pour leur confiance et leur engagement. Ensemble, nous continuons à bâtir un écosystème numérique africain durable et autonome.

Restons connectés pour découvrir les prochaines étapes de notre aventure :

🌐 **Visitez notre site :** [www.cloud4africa.net](http://www.cloud4africa.net)

✉️ **Contactez-nous :** [contact@cloud4africa.net](mailto:contact@cloud4africa.net)

Avec gratitude,  
**L'équipe Cloud4Africa**

Newsletter - November 2024

## Cloud4Africa Wins "Best Cloud Project" Award at the 2024 Digital Transformation Awards 🏆

Dear Partner,

We are thrilled to share exciting news with you! **Cloud4Africa** has won the prestigious "**Best Cloud Project**" award at the **2024 Digital Transformation Awards**, organized by **Yadec Consulting** during the **B2B Digital Day 2024**.

This award, supported by **Deloitte** and adjudicated by a panel of experts led by **Mr. Stan Zézé**, CEO of Bloomfield Investment Corporation, celebrates innovative companies that actively contribute to Africa's digital transformation.

### Celebrating Innovation: KARAJAN

Cloud4Africa stood out thanks to **KARAJAN**, a cutting-edge cloud orchestrator developed through a **10-year Research & Development program**. This unique tool automates cloud platforms to meet the specific needs of African businesses and governments.

This recognition highlights our unwavering commitment to delivering **sovereign and tailored cloud solutions**, ensuring the autonomy and security of our clients' data.

### Our Vision for Africa's Digital Future

At Cloud4Africa, we firmly believe in the potential of a **sovereign and innovative cloud** to drive the digital transformation of governments, Telcos, and enterprises across Africa. This award reaffirms our dedication to being **your trusted partner** for quality cloud solutions.

### Thank You for Your Support!

We extend our heartfelt thanks to our collaborators, partners, and clients for their trust and dedication. Together, we are building a sustainable and autonomous digital ecosystem for Africa.

Stay connected to discover the next milestones in our journey:

🌐 **Visit our website:** [www.cloud4africa.net](http://www.cloud4africa.net)

✉️ **Contact us:** [contact@cloud4africa.net](mailto:contact@cloud4africa.net)

With gratitude,  
**Cloud4Africa Team**